

LACY CROCHET DISHCLOTH

MATERIALS REQUIRED: Lily Sugar'n Cream
4-Ply Worsted Weight 100% Cotton -
Solids - 2.5 oz/70.9 g; Ombres - 2 oz/56.7 g

1 ball Solids or Ombres Denim

5.00 mm crochet hook (U.S. H or 8)

Ch 41. **Base row:** Dc in 3rd ch from hook, dc in next 2 ch, * ch1, skip next ch, dc in next 3 ch, rep from * to end, **turn.** 39 sts. **Row 1:** Ch 2, * dc in next 3 sts, ch1, skip next ch1sp, rep from * to last 3 sts, dc in last 3 sts, **turn.** **Row 2:** Ch 2, * dc in first st, ch1, skip next st, dc in next st, 1 long dc (insert hook in ch1sp 2 rows below), rep from * to last 3 sts, dc in next st, ch1, skip next st, dc in last st, **turn.** **Row 3:** Ch2, dc in first st, * ch1, skip next sp, dc in next 3 sts, rep from * to last 2 sts, ch1, skip next sp, dc in last st, **turn.** **Row 4:** Ch2, * dc in first st, 1 long dc over next sp, dc in next st, ch1, skip next st, rep from * to last 3 sts, dc in next st, 1 long dc over next sp, dc in last st, **turn.** Rep rows 1 - 4 until work measures 11 in., [28 cm] from beg. Fasten off. **EDGING:** Work 1 rnd sc evenly around entire outer edge, working 3 sc in each corner, sl st in first st. **Next rnd:** Ch 2, dc in each st, working 3 dc in each corner st, sl st in top of turning ch. Fasten off.

DOILY STYLE DISHCLOTH

MATERIALS REQUIRED: Lily Sugar'n Cream
4-Ply Worsted Weight 100% Cotton -
Solids - 2.5 oz/70.9 g; Ombres - 2 oz/56.7 g

1 ball Solids or Ombres White

1 set of four double-pointed needles 4.50 mm (U.S. 7)

Cast on 8 sts. Divide these sts onto 3 needles. Place marker at first stitch. **Rnd 1:** Knit through back of loop of each st to end. **Rnd 2:** [Yfwd, K1] 8 times. **Rnd 3 and all odd rnds:** Knit. **Rnd 4:** [Yfwd, K2] 8 times. **Rnd 6:** [Yfwd, K3] 8 times. **Rnd 8:** [Yfwd, K4] 8 times. **Rnd 10:** [Yfwd, K5] 8 times. **Rnd 12:** [Yfwd, K6] 8 times. **Rnd 14:** [Yfwd, K7] 8 times. **Rnd 16:** [Yfwd, K8] 8 times. **Rnd 18:** [Yfwd, K1, yfwd, K2tog, K6] 8 times. **Rnd 20:** *Yfwd, K1, [yfwd, K2tog] twice, K5, rep from * to end. **Rnd 22:** * Yfwd, K1, [yfwd, K2tog] 3 times, K4, rep from * to end. **Rnd 24:** * Yfwd, K1, [yfwd, K2tog] 4 times, K3, rep from * to end. **Rnd 26:** * Yfwd, K1, [yfwd, K2tog] 5 times, K2, rep from * to end. **Rnd 28:** * Yfwd, K1, [yfwd, K2tog] 6 times, K1, rep from * to end. **Rnd 30:** * Yfwd, K1, [yfwd, K2tog] 7 times, rep from * to end of rnd. **Next rnd:** Purl. **Next rnd:** [Inc 1 st in next st knitways, K15] 8 times. Cast off purlways loosely.

NAPPERON DENTELLE CROCHÉTÉ

FOURNITURES REQUISES : Lily Sugar'n Cream
(Solides: 2.5 oz/70.9 g/Ombres: 2 oz/56.7 g)
Solides ou Ombres 1 balle Denim.

1 crochet de 5 mm (US H ou 8)

Faire une chaînette de 41 ml. **Rg de base :** 1 br dans la 3^e m à partir de la pointe du crochet, 1 br dans chacune des 2 m suiv, * 1 ml, sauter la m suiv, 1 br dans chacune des 3 m suiv, rép de * jusqu'à la fin du rg, **retourner.** 39 m. **1^{er} rg :** 2 ml, * 1 br dans chacune des 3 m suiv, 1 ml, sauter la ml suiv, rép de * jusqu'aux 3 dernières m, 1 br dans chacune des 3 dernières m, **retourner.** **2^e rg :** 2 ml, * 1 br dans la première m, 1 ml, sauter la m suiv, 1 br dans la m suiv, 1 longue br (piquer le crochet dans 1 ml 2 rgs plus bas), rép de * jusqu'aux 3 dernières m, 1 br dans la m suiv, 1 ml, sauter la m suiv, 1 br dans la dernière m, **retourner.**

3^e rg : 2 ml, 1 br dans la première m, * 1 ml, sauter la m suiv, 1 br dans les 3 m suiv, rép de * jusqu'aux 2 dernières m, 1 ml, sauter la ml suiv, 1 br dans la dernière m, **retourner.** **4^e rg :** 2 ml, * 1 br dans la première m, 1 longue br par-dessus la ml suiv, 1 br dans la m suiv, 1 ml, sauter la m suiv, rép de * jusqu'aux 3 dernières m, 1 br dans la m suiv, 1 longue br par-dessus la ml suiv, 1 br dans la dernière m, **retourner.** Rép les rgs 1 à 4 sur 28 cm (11 po) à partir du bord initial. Rabattre. **LISIÈRE :** Crocheter 1 rg en ms de façon régulière tout autour du bord extérieur en finissant chaque coin par 3 ms, 1 mc dans la première m. **Rg suiv :** 2 ml, 1 br dans chaque m, avec 3 br dans chaque m de coin, 1 mc en haut de la ml qui tourne. Rabattre.

NAPPERON ROND

FOURNITURES REQUISES : Lily Sugar'n Cream
(Solides: 2.5 oz/70.9 g/Ombres: 2 oz/56.7 g)
Solides ou Ombres 1 balle Blanc.

1 jeu de 4 aig à 2 pointes de 4,5 mm (US 7)

Monter 8 m. Répartir ces m sur 3 aig. Placer un repère à la première m. **1^{er} tour :** Tricoter chaque m par derrière jusqu'à la fin du tour. **2^e tour :** [1 jeté env, 1 m endr] 8 fois. **3^e tour et tous les tours impairs :** m endr. **4^e tour :** [1 jeté env, 2 m endr] 8 fois. **6^e tour :** [1 jeté env, 3 m endr] 8 fois. **8^e tour :** [1 jeté env, 4 m endr] 8 fois. **10^e tour :** [1 jeté env, 5 m endr] 8 fois. **12^e tour :** [1 jeté env, 6 m endr] 8 fois. **14^e tour :** [1 jeté env, 7 m endr] 8 fois. **16^e tour :** [1 jeté env, 8 m endr] 8 fois. **18^e tour :** [1 jeté env, 1 m endr, 1 jeté env, 1 dim à dr, 6 m endr] 8 fois. **20^e tour :** * 1 jeté env, 1 m endr, [1 jeté env, 1 dim à droite] 2 fois, 5 m endr, rép de * jusqu'à la fin du tour. **22^e tour :** * 1 jeté env, 1 m endr, [1 jeté env, 1 dim à dr] 3 fois, 4 m endr, rép de * jusqu'à la fin du tour. **24^e tour :** * 1 jeté env, 1 m endr, [1 jeté env, 1 dim à dr] 4 fois, 3 m endr, rép de * jusqu'à la fin du tour. **26^e tour :** * 1 jeté env, 1 m endr, [1 jeté env, 1 dim à dr] 5 fois, 2 m endr, rép de * jusqu'à la fin du tour. **28^e tour :** * 1 jeté env, 1 m endr, [1 jeté env, 1 dim à dr] 6 fois, 1 m endr, rép de * jusqu'à la fin du tour. **30^e tour :** * 1 jeté env, 1 m endr, [1 jeté env, 1 dim à dr] 7 fois, rép de * jusqu'à la fin du tour. **Tour suiv :** m env. **Tour suiv :** [1 augm dans la m suiv, 15 m endr] 8 fois. Rabattre les m à l'env sans serrer.

CARE INSTRUCTIONS: Machine wash or hand wash in cool water using a mild soap. Do not use bleach. Rinse well in cool water and remove promptly. Squeeze gently to remove excess water; or briefly spin dry in dryer on low setting. Re-shape and lay flat to dry. Wash colours separately, SOME COLOURS MAY RUN.

INSTRUCTIONS POUR LE LAVAGE : Laver à la main ou à la machine dans de l'eau fraîche avec un savon doux. Ne pas utiliser de javellisant. Bien rincer à l'eau fraîche et retirer rapidement. Tordre légèrement pour retirer l'excès d'eau ou brièvement essorer à la sècheuse à basse température. Redonner la forme et laisser sécher à plat. Laver les couleurs séparément ; CERTAINES COULEURS PEUVENT DÉTEINDRE.

INSTRUCCIONES PARA LAVADO: Lave a máquina o a mano en agua fresca usando un jabón suave. No use blanqueador. Enjuague en agua fresca y retire rápidamente. Exprima suavemente para remover el exceso de agua, o brevemente centrifuga en un secador en graduación baja. Reforme y tienda de plano para secar. Lavar ropa de colores por separado. ALGUNOS COLORES PUEDEN CORRERSE.